



Le Film des Guides de France

Dans nos souvenirs du Rallye, nous ne pouvons oublier la petite équipe de cinéastes qui déambulaient fréquemment dans la grande prairie de Jambville, bras chargés et camera sur l'épaule... Essayant d'être le plus discrets possible, ils étaient parfois cependant obligés d'arrêter la « circulation » d'une Guide inopportune passant « dans le champ », ou d'imposer silence par le rituel « on tourne »,... ou au contraire de héler une équipe de renfort pour faire figuration.

A quoi tout cela a-t-il abouti ?

Neuf cents mètres de pellicule impressionnée, aujourd'hui au montage, pour en obtenir un film de 300 mètres environ.

Que sera-t-il ? Pas un simple reportage d'actualités du Rallye, qui aurait été à rejeter beaucoup trop rapidement dans les archives, mais un court métrage de quarante minutes, sonore et parlant, sur la vie de camp de notre mouvement, avec son ambiance générale, ses activités quotidiennes, ses techniques... et le spectateur y retrouvera facilement les constantes essentielles du guidisme.

Vous avez donc à souscrire le plus rapidement possible à la location de ce film (cf. « Feux de France », juillet 1953), car, d'une part, il évoquera pour vous beaucoup de scènes et de détails de la vie du Rallye et, d'autre part, il vous permettra de présenter le guidisme autour de vous pour une réunion de parents, une fête de ménie, etc.

Et n'oubliez pas que les premières inscrites seront les premières servies...

